



Polizeirevier Halle (Saale)

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Halle (Saale)

unter Betäubungsmittelleinfluss gefahren

Polizeibeamte des Polizeireviers Halle (Saale) kontrollierten am heutigen Morgen, gegen 06:00 Uhr, im Bereich An der Magistrale in Halle (Saale) einen E-Scooter. Der 32-jährige Fahrzeugführer zeigte gegenüber den Polizeibeamten deutliche Anzeichen eines Betäubungsmittelkonsums, welcher sich mittels eines durchgeführten Drogenschnelltest bestätigte. Nach einer erfolgten Blutprobenentnahme wurde dem Hallenser die Weiterfahrt untersagt.

Durch das Polizeirevier Halle (Saale) wurde gegen den Fahrer ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

PKW's aufgebrochen

Gegen 07:00 Uhr wurde der hiesigen Polizei der Einbruch in einem im Bereich Rudolf-Breitscheid-Straße in Halle (Saale) abgestellten PKW Mercedes gemeldet. Nach ersten polizeilichen Erkenntnissen zerstörten die oder der Täter die Seitenscheibe des PKW. Ob Gegenstände durch die oder den Täter aus dem PKW entwendet wurden ist zum jetzigen Zeitpunkt nicht bekannt. Ebenfalls kann zum jetzigen Zeitpunkt keine Schadenshöhe angegeben werden.

Weiterhin wurde der hiesigen Polizei, gegen 08:40 Uhr, ein Einbruch in einen abgestellten PKW Audi im Bereich Kurt-Mothes-Straße in Halle (Saale) angezeigt. Nach ersten polizeilichen Erkenntnissen zerstörten hier die oder der Täter ebenfalls die Seitenscheibe des PKW und entwendeten aus der Mittelkonsole des PKW ein Schlüsselbund.

Durch die Kriminaltechnik wurde in beiden Fällen Spuren gesichert. Das Polizeirevier Halle (Saale) hat die Ermittlungen aufgenommen.

Die Polizei rät:

Unabhängig vom berichteten Sachverhalt empfiehlt die Polizei, Wertgegenstände nie sichtbar in Fahrzeugen liegen zu lassen! Weiterhin sollten das Fahrzeug betreffende Dokumente (Fahrzeugschein und insbesondere Fahrzeugbrief) nie dauerhaft im Fahrzeug deponiert werden!

